

教育問題

問 スポーツ少年団への支援は

答 今後に向け検討していきたい



田中榮一議員

問 日本体育協会公認指導員の資格を持つ指導者により、日々スポーツを楽しみ心身を鍛え、健康で、生きる力を育んできた功績は大きなものがあります。団体の運営はわざかな体協予算と、保護者会費で賄われており、指導者はボランティアが現状です。更なる支援が必要ではあります。

村長 指導にあたられてい る方々には、それぞれ家庭や仕事を持ちながら、子どもたちのために指導をいた だいており、敬意と感謝をい

問 「コンクリートから人へ」と、国は大きく方 向転換をし、これからは村独自の予算編成と力量も問われてくると思います。そこで各課が持っている事業予定リストを公表することから手をつけるべきでは。

村長 事業の緊急度や優先度、国・県などの補助がある有利な事業か、関係法律や制度にも照らし合わせるなどして、各課が調査し取捨選択したものの中から、更に限られた歳入の中で最大限有効

たしているところです。村としては十分とは言い難いものがあり、指導者の献身的な支援に支えられて今日に至っていると感じており、少しでも支援ができるように検討していくまます。

【来年度予算編成】

問 「コンクリートから人へ」と、国は大きく方 向転換をし、これからは村独自の予算編成と力量も問われてくると思います。そこで各

問 来年度は第4次総合計画前期計画最終の年です。掲げている基本理念を確固たるものにするため、「むらごと自然公園プロジェクト」を最重点施策と位置づけ予算編成をすべきでは。

村長 毎年共通した重点施 策として、予算編成や実施計画策定の際に取り組む施策と考えています。当然「自然と共生し誰もが安らげる環境」等につながる村づくりを意識しながらの予算編成になるかと思います。

村長 里山整備を含め森林整備は大変重要な事業であり、力を入れているところです。地球温暖化対策や有害鳥獣対策が叫ばれる昨今、

間伐を進めるには今が最大のチャンスととらえ、森林所有者の理解をいただきながら、今後も積極的に推進していくべきです。



元気に寒稽古に励む子どもたち（柔道クラブ）